



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, enero 17 de 2020

Cierre del parqueadero José Hilario López, es una medida preventiva y temporal

Siguiendo los lineamientos del alcalde Juan Carlos López Castrillón, se llevó a cabo el cierre temporal del parqueadero público ubicado en el parque José Hilario López en el centro de Popayán. La medida adoptada por la administración municipal, a través de la Secretaría General que dirige el abogado Gregorio Molano, se debe a labores de adecuación del inmueble ante el deterioro que viene presentando.

“En una campaña muy responsable y seria que estamos haciendo de recuperación de los bienes inmuebles del municipio que hemos encontrado en muy mal estado, nuestro alcalde Juan Carlos López Castrillón ha ordenado el cierre temporal y preventivo de este parque con el fin de hacer una evaluación del mismo”, manifestó el Secretario General.

El funcionario añadió que la idea es hacer un diagnóstico del lugar para gestionar las labores de adecuación con el fin de ponerlo en funcionamiento lo más pronto posible, y que los recursos que se recojan una vez comience a operar sean destinados al mantenimiento del parque.

“Sabemos que esta zona de parqueo es necesario para la ciudad, que ayuda mucho al parqueo en el centro, y la idea es adecuarlo y re abrirlo de una manera responsable, mirando que se pueda habilitar, y que, si hay un producto del mismo, no es para lucrarse sino para reinvertirlo. Aquí tenemos un monumento cultural que está en muy mal estado”, puntualizó el Molano.

Link de descarga video

<https://we.tl/t-71XckBhjgT>

Comenzó la recuperación del Rincón Payanés

Una masiva respuesta institucional obtuvo la Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría General en su convocatoria a la gran jornada de aseo y recuperación del Rincón Payanés.

Representantes del Ejército, la Defensa Civil, los Bomberos, la Policía Nacional, los colegios, Serviaseo, la Corporación Popayán Social, así como de algunas comunas de Popayán, se dieron cita en el también conocido “Pueblito Patojo”, para realizar limpieza a las zonas verdes, pintar algunas paredes y adecuación de algunos locales comerciales, como un primer paso para la recuperación total de este emblemático lugar turístico.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

“El alcalde Juan Carlos López Castrillón ha dado una directriz clara y es recuperemos a Popayán; todos en una armonía grandísima se han dado cita aquí, pero esto no se logra si no hay liderazgo, y nuestro alcalde ha demostrado en el poco tiempo que lleva, que tiene un gran liderazgo”, expresó el Secretario General.

Al lugar asistieron concejales como el representante del Partido de la U, Delfredo Ríos, quien aplaudió la iniciativa de la Administración Municipal y reiteraron su posición de apoyar e incentivar este tipo de labores que buscan hacer de Popayán una ciudad con un alto nivel turístico.

“Estas labores hay que aplaudirlas y que se sigan haciendo, la verdad es que el municipio debe recuperar este espacio para los turistas, la gente que es de Popayán. Es interesante para que la gente que no conoce Popayán se lleve una muy buena imagen de ella”, manifestó el corporado.

Invitación

La Alcaldía de Popayán invita al lanzamiento del programa “Ciudades Seguras” para mujeres, a realizarse mañana 18 de febrero en las instalaciones de la Casa de la Mujer, Calle 7 #7-18 Centro desde la 08:00 am.

Los esperamos.

Invitación a estudiar posgrado en el exterior

La Secretaría de Educación Municipal invita a la comunidad educativa interesada en adelantar un programa de estudio de posgrado en el exterior, a que haga parte de la convocatoria que realiza el Banco de la República.

De esta manera, el Banco de la República se encarga de patrocinar el estudio de programas de posgrado en universidades extranjeras reconocidas por su excelencia académica; la convocatoria actual contempla tres programas: Doctorado en Economía, Maestría o Doctorado en Derecho Económico y Posgrado en Artes Plásticas o Música.

Los interesados pueden encontrar más información en www.banrep.gov.co/estudios-exterior, escribir al correo DDHB-Estudios-Exterior@banrep.gov.co o llamar al teléfono (571)3431375

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de
Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de
Popayán